

## Vorstellung Kandidat für den Rat: Hermann Gendrich

**Wer bin ich?** Ich bin seit 2001 Mitglied von attac und gehöre zu den Mitbegründern von attac-Wurmtal. Meine Regionalgruppe unterstützt meine Kandidatur. Mein Geld verdiene ich als Lehrer für Mathematik und Geschichte/Sozialwissenschaften im Zweiten Bildungsweg.

**Was will ich im Rat?** Ich bin seit 12 Jahren im Rat. Lange Jahre habe ich in der Rats-Vorbereitungs-AG mitgearbeitet. Dort war meine Aufgabe, die organisatorischen Dinge zu erledigen (Tagesordnungen herumschicken, Papiere einfordern, Tagungshäuser buchen etc.). Außerdem habe ich verschiedene Moderationstätigkeiten im Rat und auf dem Ratschlag übernommen. Bei den vergangenen Herbstratschlägen habe ich z.B. die Wahlen moderiert. Im letzten Jahr wollte ich eine neue Aufgabe übernehmen und habe in der Vorbereitungsgruppe für diesen Ratschlag mitgearbeitet.

Leider bin ich aber an diesem Wochenende verhindert und muss daher in Abwesenheit kandidieren.

**Was sind meine Schwerpunkte?** Ich interessiere mich sehr für Entwicklungsfragen: 1986 habe ich meine Examensarbeit zum Thema IWF geschrieben. Außerdem war ich von 1981-83 Entwicklungshelfer im Süd-Sudan.

Bei attac habe ich (leider) bei keiner AG mitarbeiten können. Das hat meine Zeit nicht zugelassen.

